
 1/1 

CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA QUÍMICA 

ACTA DE LA REUNION CELEBRADA EL 15 DE FEBRERO DE 2018, A LAS 15:30. 
 

Asistentes: 

Antonio Barba 

Vicente Beltrán 

Carola Clausell 

 

 

Ana Gozalbo 

Sergio Mestre 

María José Orts  

 

Vicente Sanz 

 

Excusan su asistencia: Jose Luis Amorós, Malú Barrera, Arnaldo Moreno, Enrique Sánchez.  

Delegación de voto:  Juan Carlos Jarque en el profesor Antonio Barba 

 

 

1.- Se aprueban por asentimiento las actas de los Consejos anteriores (19/05/2017, los cuatro consejos 

virtuales de 26/05/2017, 14/06/2017, 28/06/2017y 26/07/2017 y el consejo presencial del 01/02/2018) 

 

2.- Se comentan los resultados de las elecciones y el director propone como secretaria a María José 

Orts. Los miembros del consejo expresan sus felicitaciones. 

 

3.- Se aprueba por asentimiento la solicitud de venia docendi presentada por Carola Clausell. 

 

4.- El director del departamento informa sobre los siguientes temas: 

 

- Ha habido un cambio en la normativa de compensación. Hay que agotar 6 convocatorias 

para poder pedir la compensación de la asignatura. 

 

- Desde Consellería se está preparando la normativa y tabla de equivalencias para convalidar 

30 ECTS a un ciclo superior de FP. 

 

- Los becarios FPU no pueden impartir créditos en nivel de Máster 

 

- Hay una nueva aplicación sobre derechos de autor, que es obligatoria para todos los 

contenidos del aula virtual. 

 

- Varias asociaciones empresariales han pedido a Consellería un grado superior de FP en 

Química industrial (Técnico en planta química). La Consellería va a presentar un concurso 

para impartir las prácticas en entidades externas, incluidas las universidades. Las tarifas 

serán de 100 €/h para las instalaciones, 44 para el profesor y 10 para el técnico de 

laboratorio. Se comenta el tema y se concluye que no es posible que los profesores a TC del 

departamento puedan impartir dichas prácticas, debido a sus obligaciones docentes, de 

gestión e investigación y al tiempo que implicaría. 

 

5.- No hay ruegos y preguntas.  

 

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sergio Mestre Beltrán María José Orts Tarí 

Director del Dpto. de Ingeniería Química Secretaria del Dpto. de Ingeniería Química 

 


